

Die diesjährige Fastnachtsversammlung der Alt-Junggesellschaft fand in diesem Jahr erstmals in Frühling's Scheune in der Lindenstraße statt. Familie Frühling sei daher nochmals ein herzliches Dankeschön für die Bereitstellung der Räumlichkeiten gesagt!



Nach einem kleinen Imbiss und den Berichten von Hauptmann und Kassierer stieg die Spannung an, da in diesem Jahr die Wahl dieser beiden Vorstandsposten auf dem Programm stand.

Hauptmann Dirk Wedler und Kassierer Florian Lüders stellten jeweils ihr Amt zur Verfügung und erhielten den Dank und Applaus der Versammlung für 4 erfolgreiche Jahre im Vorstand. Als neuer Hauptmann wurde Boris Lauenroth und als Kassierer Andreas Dettmer gewählt. Für ihre zukünftige Arbeit wünschen wir den beiden ein glückliches Händchen und allzeit eine gute Wirtschaftslage.

Ehrenspeer Otfried Giesemann zeichnete im Verlauf der Versammlung noch seinen Schriftführer Matthias Lüders für jahrelange hervorragende Arbeit mit dem "Blauen Mini-Kuli am Notizzettel" aus. Somit ist der Schriftführer nun jederzeit in der Lage, fällige Strafen oder besondere Ereignisse umgehend zu notieren.

Beim anschließenden "Einseifen" konnten wir 3 neue Mitglieder in unseren Reihen begrüßen: Christian Cramm, Jan Dettmer und Markus Bautz. Alle 3 Kandidaten haben die Aufnahmeprüfung mit Bravour bestanden.

{gallery}2012/alt-jg/einseifen{/gallery}